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ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2021-2022 6 月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『  明るい未来へ向けて さらなる高みへ  』 

国  際 会 長    キム・サンチェ 【韓国】    『世界とともにワイズメン』 

アジア太平洋地域会長  大 野    勉  【神戸ポート】 『100年を越えて変革しよう』 

東日本区理事   大久保 知 宏  【宇都宮】   『私たちは次の世代のために何が出来るか？』 

北海道部部長   中  村 義 春  【十勝】『心を高めようパート 2 ワイズダムの繋がりを友情の輪に』 

事務局 〒080-0312 北海道・十勝・音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広ＹＭＣＡ内 

                            TEL：0155-32-5561 FAX：0155-32-5562 

 

 

会員 6 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   18 名 
(内広義)  (2 名) 
 
 
出席率   67% 

ﾒﾝﾊﾞｰ        12 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ       0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ     0 名 
計           12 名 

前月残高 404,591円 

今月入金     12,000 円 

今月支出      0 円 

今月残高 416,591円 

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    赤松 明彦    

書  記 山本 雅之 

会  計 大竹 由子 

直前会長 重堂 幸恵  

担当主事 川口  豊 

《今月の聖句》 <ペテロとヨハネの取り調べ> 「無学な普通の人である」ペテロたちが

キリスト以外に救いは無いと力強く語る。 使徒言行録 4 章 1～14 節 
 

5 月役員会報告   ＜山下ワイズ報告参照＞ 

日 時 2022 年 6 月 6 日(月)19:00-19:30 

出席者 川口/久保田/重堂/中村 /矢竹/山下/山田 

1．6 月 20 日(月)19 時 場所：ホテル日航ノースランド  

内容：会長交代式 北海道部長公式訪問 

２．次期クラブ役員の確認  会長：久保田和寿  

副会長：山田敏明・大竹由子 会計：中村義春   

書記：重堂幸恵  次期会長：池田正勝   

直前会長：矢竹克年  担当主事 川口豊  

幹事 渡辺喜代美  会計監査 矢竹克年 

３．諸報告 6 月例会に仙台の清水ワイズ及び村井仙台Ｙ

ＭＣＡ総主事が来訪予定が、都合により延期。 

４．中村北海道部部長報告 ・東日本区大会がＺＯＯＭで

開催された。・２０２４年の東日本区大会を十勝で行

うことが承認決議。・ワイズ１００周年記念バッチを

クラブで購入。・ＹＭＣＡ第３回北海道部評議会の開

催（６月９日）。・例年催行されているチミケップワー

ク（7/13）を評議会の議題として取り上げる。北海

道部のＣＳ事業に十勝クラブとして申し込む。 

５．ＹＭＣＡ報告 ６月２２日に石丸ワイズによるオンラ

イン・リトミックを開催した。 

 

7 月役員会 7 月 4 日(月)19 時より 寿し政  

7 月例会(キックオフ)  7 月 18 日(月)当番：中村ワイズ  

        

 

6 月 20 日(月)19 時より 会長交代式と北海道

部長の公式訪問が実施されました。次期会長は久

保田和寿ワイズです。会長の挨拶は 7 月号に掲載

する予定です。北海道部部長中村ワイズより報告

を受けました。 

 

先月の山菜例会の感想文をいただいていますの

で。一ヶ月遅れではありますが掲載いたします。 

十勝クラブはコロナ感染拡大でしばらく例会を

行えない状況が続いていました。(北海道十勝では

感染者は多いです) 

この度、久しぶりの例会はＹＭＣＡのキャンプ

場にもなっている恵みの里で開催されました。今

回はビジターの伏木康ワイズと息子さんが参加し

てくださり、総勢 20 名でした。 

参加者の皆さんでお餅つきをして白餅と、ヨモ

ギ餅ついてから、ドームにてセレモニーが行われ

ました。いよいよ、会食。メインは例会の日の早

朝に採った山菜。天ぷらや、和え物として提供さ

れました。アスパラ料理もチーズ焼き、肉巻きと

して調理され、炭火焼のジンギスカンとお餅など

ワイワイ語りながらお腹一杯いただきました。 

残念だったのは予定していたキャンプファイヤ

ーができなかったことです。昨年の大木が倒れる 
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6 月例会 

ほどの強風ではありませんが、大事

をとって中止しました。帰りには、

参加した皆さんに、お餅や、山菜が

プレゼントされました。 

 2 年間、コロナで山菜例会ができ

ない状況でしたが、今年は何とか開

催でき良かったです。 

来年は大キャンプファイヤーと、

遠方からの参加者も期待していま

す。        

久保田和寿ワイズより 

北海道部部長中村ワイズ 公式訪問 

会長交代式 

YMCA 幼保園・保育園 6 月の活動報告 

６月２２日、東京の石

丸由理先生にオンライン

でリトミックのレッスン

をしていただきました。

初めての子もいました

が、石丸先生のピアノに

合わせて楽しく身体を動

かしていました。 

 

6 月 2 日に交通安全教室を行

い、音更町役場の地域安全課の

方に横断歩道の渡り方や「とま

る・みる・まつ」の三つの約束

を教えていただきました。 

 


